

premium

# Zum Jahresende in die Zukunft investieren

Wenn das alte Jahr sich dem Ende zuneigt und ein neues beginnt, wird einmal mehr bewusst, wie Altes vergeht und Neues entsteht. Besonders präsent ist diese Erkenntnis im zauberhaften Giessbach, wo Besucherinnen und Besucher sich während des ganzen Jahres wohlfühlen können.



Vera Weber engagiert sich gemeinsam mit zahlreichen Gleichgesinnten für das Erbe, das ihre Eltern Judith und Franz Weber im Giessbach etabliert haben. Foto: Patrick Schmed

von Vera Weber, Präsidentin  
Stiftung Giessbach dem Schweizervolk

**STIFTUNG GIESSBACH DEM SCHWEIZERVOLK** Als Franz Weber vor bald 40 Jahren das historische Hotel Giessbach vor dem Abbruch rettete, stand ihm Judith Weber nicht nur als stützende Ehefrau zur Seite. Sie war ihm auch eine ebenbürtige Partnerin und kluge Beraterin. Das Ehepaar Weber arbeitete Tag und Nacht am Aufbau seiner grossen Rettungsaktion, beriet über deren Strategie, schrieb bewegende Texte, entwarf mitreissende Prospekte für alle Schweizer Haushalte, und es alarmierte die Medien über die bevorstehende Zerstörung einer der schönsten noch intakten Hotelanlagen der Schweiz. Ohne Judith Weber hätte Franz Weber diese einmalige Rettung in letzter Minute nicht vollbringen können.

Meine über alles geliebte Mutter Judith Weber ist am 13. November von uns gegangen. Sie ist nun bei

ihrem Franz, meinem Vater. Ihre Seele sowie ihre Liebe und Begeisterung für Giessbach, diesem einzigartigen Schweizer Natur- und Kulturerbe, bleiben für immer erhalten.

## Giessbach – ein Meilenstein

Giessbach ist ein Meilenstein, was die Rettung von Hotels in der Schweiz anbelangt. Denn es führte zu einem Paradigmenwechsel und somit zu einem Stopp des systematischen Abreissens historischer Hotelbauten. Heute ist Giessbach ein Juwel wie zu Zeiten seines Entstehens. Kommt hinzu: Giessbach gehört dem Schweizervolk, der gemeinnützigen Stiftung Giessbach dem Schweizervolk.

Durch die Spenden und Zuwendungen von zahlreichen Persönlichkeiten und Organisationen aus der ganzen Schweiz gelingt es, den Betrieb der weitläufigen Anlage zu gewährleisten, denn Giessbach ist viel mehr als nur ein Hotel. Giessbach ist eine Welt mit Gärten, Wäldern, einem grosszügigen Park, weitläufigen Wanderwegen, hundertjährigen Bäumen, der ältesten Standseilbahn Eu-

ropas, Aussichtspunkten und Picknickplätzen, einer Schiffplände, mit Gemüsegarten, Treibhaus und einem altem Kurhaus, das dringend für das Personal renoviert werden muss.

Kurz und gut: Giessbach ist eine in sich geschlossene Zauberwelt, für die man ständig aufkommen muss. Aus den Einnahmen des Hotelbetriebs allein lässt sich all dies nicht stemmen. Denn der Restbetrag nach Begleichung aller Personal-, Waren-, Strom- oder Unterhaltskosten ist zu bescheiden für grosse Renovationen, Erneuerungen und Instandstellungen, die nach 30 Jahren schlicht und ergreifend nötig sind.

## Giessbach – Investition in die Zukunft

Ich kann es nicht oft genug sagen: Giessbach ist die beste Investition in die Zukunft, denn Giessbach ist ein Hort des Friedens und der Freiheit, eine Stätte, die gerade in unsicheren Zeiten Zuflucht und Erholung bietet. Ein jeder und eine jede sind in der Naturwelt Giessbach herzlich willkommen. Denn dieser wunderschöne Flecken Giessbach gehört uns allen. Aus diesem Grund bitte ich am Ende des Jahres einmal mehr, Giessbach das Herz zu öffnen. Mit einer Spende, einer Schenkung oder einem Vermächtnis an die gemeinnützige, steuerbefreite «Stiftung Giessbach dem Schweizervolk» erhält dieser Glücksort der Freude auch für Kinder und Kindeskind eine Zukunft, die weit über das anbrechende Jahr hinaus leuchtet und glänzt.

Herzliche Grüsse, Ihre Vera Weber  
Nr. 196103, online seit: 30. Dezember – 06.30 Uhr

STIFTUNG  
**GIESSBACH**  
DEM SCHWEIZERVOLK

Stiftung Giessbach dem Schweizervolk  
3000 Bern  
www.stiftung-giessbach.ch

**Spendenkonto**  
Postkonto-Nr. 30-55-3  
IBAN CH07 0900 0000 3000 0055 3

**Grandhotel Giessbach**  
3855 Brienz  
Telefon 033 952 25 25  
grandhotel@giessbach.ch  
www.giessbach.ch